
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr Stadtbaurat Kubiak weist darauf hin, dass Wildtiere nicht mit Fundtieren gleichzusetzen 
seien. Es sei regelmäßig auch nicht die Aufgabe von Tierheimen, Wildtiere aufzunehmen. 
Dafür gebe es spezielle Wildtierstationen. 
 
Der Antrag wird bei 2 Ja-Stimmen im Übrigen einstimmig abgelehnt. 
 
 
 
 

Ratsherr Delfs unterbricht die Sitzung um 19.40 Uhr für eine Pause. 
Die Sitzung wird um 20.00 Uhr fortgesetzt. 


